



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

“LA carta a Don Cosme”, que andando el tiempo, quizás tenga en nuestra historia igual trascendencia que el “mensaje a García”, fué llevada a mano por el director de publicidad palatina, Enrique Pizzi de Porras.

Por cierto, que al entrar el mensajero de la epístola presidencial en casa del doctor Torriente, se produjo un incidente cuando éste recibió en forma descompuesta a los fotógrafos de los distintos diarios y revistas.

Puede ser que la indignación del doctor Torriente contra los artistas del lente se deba a que ya el mediador está un poco cansado de tantas “planchas”.

Anuncia un diario que el ministro de O. P. ingeniero Arroyo embellecerá y saneará el río Almendares en breve plazo.

Verdaderamente, eso de que un “arroyo” sea el que embellezca un río parece un poco paradójico, pero de todos modos, no cabe dudas de que el “Almendares” está necesitando grandes reparaciones.

Sobre todo, después de la demostración realizada en el presente Campeonato de base ball.

Están siendo motivo de muchos comentarios las últimas declaraciones de Jorge Mañach, el primitivo apóstol del “Meneito”, que después fué conminado a un reposo absoluto y ahora ha dado nuevamente señales de movimiento. El ex líder abecedario, ex líder ortodoxo y ex líder “meneista” vino muy enfermo de un viaje a Europa, pero se ha repuesto completamente y se le ve muy cambiado.

Bastante cambiado.

Los fotógrafos están de malas.

No solamente tuvieron un incidente en casa de Don Cosme, sino que tampoco los dejan entrar en la Cámara para retratar a los dos Conrados en plena huelga de hambre. Y ahora, por último, no les permitirán asomarse a la tribuna presidencial durante los carnavales para retratar las comparasas.

¿Por qué esa fobia contra los cultivadores del arte de Niepce y Daguerre?

Y resulta original que hombres que están acostumbrados a andar con negativos, ahora sólo reciben negativas.

En Bombay dicen que hay constantemente motines  
En cambio, en otros confines  
reina la calma. ¡Caray!  
¡Mejor están en Bombay!

Ya se ha hecho público el contenido de la carta dirigida por Don Cosme a Batista.

En pocas líneas, el veterano mediador expone su criterio en el sentido de que la prisa en nombrar comisiones, antes de que los partidos de oposición hubiesen estado de acuerdo con dicho procedimiento, ha traído la paralización del arreglo.

Suponemos que Batista en su respuesta se referirá a dicho punto, dará una explicación. Y nada más.

Mientras, un país entero está esperando verdaderas soluciones nacionales para salir del atolladero en que se encuentra.

Y lo cierto es que ni Batista tiene ganas de irse, ni los líderes políticos de la oposición quieren mucho empeño en que se vaya. Pero todos quieren quedar bien con la opinión pública.



## VIDAS CUBANAS

Por Fermin Peraza